
Pièces 4 Pièces

Superficie 90 m²

Référence 1001/24

Prix 864 000 €

Beausoleil
Maison à vendre (06240)
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Beausoleil  A  proximité  immédiate  de  Monaco  et  au  calme,  nous  vous  invitons  à

découvrir  cette charmante maison, atypique familiale et très lumineuse, de 90 m2

environ,  répartie  sur  deux  niveaux  et  se  composant  comme  suit:  Au  niveau

supérieur, un vaste séjour de 32 m2 avec plafond cathédrale et cuisine américaine

aménagée  et  équipée  ouvrant  sur  une  première  terrasse  de  47  m2  orientée

'sud-est' avec vue mer, sur le Cap Martin et la Riviera Italienne, une salle de bains

avec wc et une cave. Au niveau du rez de jardin, trois chambres (de 17, 14 et 12

m2) , une salle de douche, toilettes ...

Beautiful sun In the immediate vicinity of Monaco and in a quiet area, we invite you

to  discover  this  charming  house,  atypical  for  families  and  very  bright,  of

approximately  90  m2,  spread  over  two  levels  and  composed  as  follows:  On  the

upper  level,  a  large  living  room  of  32  m2  with  cathedral  ceiling  and  fitted  and

equipped  American  kitchen  opening  onto  a  first  terrace  of  47  m2  facing

'south-east' with sea view, on Cap Martin and the Italian Riviera, a bathroom with

toilet  and  a  cellar.  On  the  garden  level,  three  bedrooms  (17,  14  and  12  m2),  a

shower room, separate toilets, 44 m2 terrace, ...

SEA CAP IMMOBILIER

124 AVENUE DU 3 SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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